

Cuba condamne les sanctions unilatérales d'Occident contre la Russie



Moscou, 11 avril, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba en Russie, Gerardo Peñalver, a condamné les sanctions prises par Occident contre la Russie.

Au cours d'une rencontre avec des étudiants et des professeurs de la Faculté d'histoire de l'université de Moscou, l'ambassadeur cubain a dénoncé le caractère unilatéral, sélectif et discriminatoire des sanctions prises par Washington et l'Union Européenne contre la Russie.

Il a rappelé que ces mesures violent le droit international et la liberté de commerce.

Devant des étudiants et des professeurs d'histoire de l'université de Moscou, Gerardo Peñalver a également condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété contre Cuba en février 1962 dans le but de faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159656-cuba-condamne-les-sanctions-unilaterales-doccident-contre-la-russie>



Radio Habana Cuba